
Einladung zur Pressekonferenz

Ausbau der Versorgung mit ambulanten MRT-Untersuchungen in Mistelbach

Mehr Magnetresonanztomographie-Untersuchungen auf Kassenkosten: Die Österreichische Gesundheitskasse (ÖGK) schließt eine Kooperationsvereinbarung mit der NÖ Landesgesundheitsagentur. In einer Pressekonferenz informieren wir Sie über die Eckpunkte dieses Versorgungsausbaus im Weinviertel.

Montag, 5. Dezember 2022, 16.00 Uhr

Festsaal LK Mistelbach-Gänserndorf. 2130 Mistelbach, Liechtensteinstraße 67.

Ihre Gesprächspartnerin bzw. Gesprächspartner:

Mag. Karl Wilfing, NÖ Landtagspräsident

Martin Eichinger, Landesrat, NÖGUS-Vorsitzender

Ing. Norbert Fidler, Vorsitzender des Landesstellenausschusses der Österreichischen Gesundheitskasse in Niederösterreich

Mag. Mag. (FH) Konrad Kogler, Vorstand NÖ Landesgesundheitsagentur

Mag. Katja Sacher, BSc, Geschäftsführerin der Gesundheit Weinviertel GmbH, NÖ Landesgesundheitsagentur

Erich Stubenvoll, Bürgermeister von Mistelbach

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Um Anmeldung wird gebeten: presse@oegk.at

Bitte beachten Sie die 3G-Regel. Im Klinikum gilt die FFP-2-Maskenpflicht.